

Mesa de debate / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) / Emilio Álvarez (Organización Somos México) / Israel Zamora (Exsenador de Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Lo de las tarifas al acero evidentemente viola su palabra porque él a través del T-MEC uno de los efectos que tuvo era que se eliminara cualquier barrera arancelaria y evidentemente pues esto es la estrategia que hemos visto, una estrategia de presión para negociar muy fuerte, muy agresiva”, afirmó Israel Zamora.

“Es más o menos una crónica de una situación anunciada, los términos de negociación es que México ganó el derecho a ser evaluada cada mes y que eso lo que va a pasar es que nos diga como dijo ayer al estilo del personaje. No estoy del todo convencido que tengamos una estrategia que nos permita enfrentar el dilema, Donald Trump en frente”, declaró Emilio Álvarez

“Yo creo que vamos a tener que acostumbrarnos a los siguientes cuatro años de una política de este tipo de afirmaciones, de este tipo de presiones, que además viene acompañada por todo su gabinete”, aseveró **Rubén Moreira**.

